

25. KREISSCHÜTZENFEST DES KREISSCHÜTZENBUNDES ARNSBERG Allagen erlebt prachtvollen Festzug



Mit der Sonne um die Wette strahlen

War das ein Festzug! Besser hätte das 25. Kreisschützenfest des Kreisschützenbundes Arnsberg nicht zu Ende gehen können. 3500 Teilnehmer im 3,3 Kilometer langen Festzug - und viele Menschen an den Straßen, die sich das Ereignis nicht entgehen lassen wollen. Dass die Königstitel im Möhnetal geblieben waren, sorgte für zusätzliche Begeisterung bei den heimischen Bruderschaften. Auf dem Podium an der Allager Kirche nahmen Markus und Christiane Schlüter sowie Dominik Draht gemeinsam mit dem Kreisvorstand um Kreisoberst Thomas Reiß die Parade ab. Besonders eindrucksvoll war der Belecker Hofstaat. Rund 40 Paare Tim Nutsch und Luisa Rütter.

FOTOS: ELMIRA CLEWING

